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В преддверии празднования Дня Победы – встреча с ветеранами Артёмовского городского округа

Также в комитете есть рабо-
чая группа по административ-
ным правонарушениям. Прово-
дим расширенные совещания, 
приглашаем представителей 
разных ведомств, чтобы услы-
шать их позицию. Если пробле-
му можно решить в рамках дей-
ствующего законодательства, 
муниципалитет получает соот-
ветствующую поддержку. Если 
нет, то разрабатывается законо-
проект. Из последнего, напри-
мер, увеличение штрафов за 
безбилетный проезд, о котором 
я уже упоминал. Было огромное 
количество этапов межведом-
ственного обсуждения. Закон 
достаточно резонансный.

– Законопроект о запрете 
курения в общественных ме-
стах, который инициировал 
Молодежный парламент, то-
же проходил через ваш коми-
тет?

– Нет, но комитет принимал 
участие в обсуждении законо-
дательной инициативы. Ду-
маю, что в осеннюю сессию ко-
митет рассмотрит вопрос о вве-
дении штрафа за курение в об-
щественных местах. 

– Каждый год вы заслуши-
ваете доклады омбудсменов. 
Какая тенденция? Эти докла-
ды становятся лучше?

– Все публично, обо всех вы-
явленных недочетах мы расска-
зываем. В идеале уполномочен-
ные должны все делать в соот-
ветствии с законом, в том чис-
ле и доклад. Этот доклад мно-
гие читают, обсуждают, поэто-
му важно, чтобы он был напи-
сан корректно.

– Какие новшества были 
внесены в Избирательный ко-
декс региона в этом году?

– В весеннюю сессию мы 
внесли два изменения, чтобы 
привести региональное зако-
нодательство в соответствие с 
федеральным. Первое – по по-
воду использования обозначе-
ния «муниципальный округ» 
перед названием территории. 

Второе – о лицах, причастных 
к деятельности экстремистских 
или террористических органи-
заций. Определили, что такие 
лица не могут быть наблюдате-
лями на выборах.

– Мы в этой сфере всег-
да пытаемся поспеть за феде-
ральным законодательством 
или бывают какие-то уникаль-
ные законопроекты?

– В любом случае мы обяза-
ны приводить наше законода-
тельство в соответствие с фе-
деральным, тут вариантов дру-
гих нет. Конкретно региональ-
ные инициативы также не мо-
гут противоречить федераль-
ным нормам. Нововведения ча-
ще всего касаются избиратель-
ных округов и их «нарезки». 
Схему округов определяет Из-
бирательная комиссия Сверд-

ловской области, а Законода-
тельное Собрание эту схему 
утверждает. 

– На что вы больше всего 
обращаете внимание, когда ра-
ботаете в своем округе?

– Мой округ – это Артёмов-
ский, Алапаевск, Алапаевский 
район, Туринск и Махнёво. Я в 
первую очередь обращаю вни-
мание на то, как работают гла-
вы администраций: чем они за-
нимаются, как взаимодейству-
ют с населением, с думой, с ми-
нистерствами, все ли у них в по-
рядке. Где-то стараюсь помочь, 
где-то вместе работаем. Проек-
тов очень много. Сейчас в Ала-
паевске и Артёмовском закан-
чивается ремонт очень боль-
шого количества дорог, и я хочу 
еще раз поблагодарить за это 
губернатора Евгения Владими-

ровича Куйвашева. Дороги ста-
ли гораздо лучше. Недавно ез-
дили, инспектировали. Больше 
всего внимания я уделяю благо-
устройству территории.

Все депутаты нашего коми-
тета практически ежедневно 
бывают в округах, встречаются 
с людьми, проводят совещания 
в администрациях. Разговари-
ваем о помощи, которая требу-
ется главам. 

Мы фиксируем все обраще-
ния от жителей, иногда переда-
ем их главам, прорабатываем 
вопросы. Конечно, мы не можем 
решить все проблемы, как вол-
шебники. Но те, которые можем, 
решаем. Нужно отдать должное 
и главам, они все опытные лю-
ди. Например, Денис Толмачев, 
глава Алапаевска.

Записал 
Максим НАЧИНОВ

Дмитрий Жуков 
проверил 
ход работ по 
благоустройству 
водохранилища 
и помог 
школьникам

Первый заместитель 
председателя 
Законодательного Собрания 
Свердловской области 
Дмитрий ЖУКОВ совместно 
с главой Серовского 
городского округа 
Василием СИЗИКОВЫМ 
проверили ход работ 
по благоустройству зоны 
отдыха на Киселевском 
водохранилище. 

Благоустройство ведет 
подрядчик с опытом проведения 
подобных работ. Сейчас 
территория водохранилища 
расчищена от деревьев 
и кустарников, установлена 
дренажная система, завезен 
щебень.

– Для горожан 
водохранилище входит 
в число востребованных 
мест для отдыха, особенно 
в жаркую погоду. Потому здесь 
будет создана зона отдыха 
с шезлонгами, навесами 
и пляжными раздевалками. 
По проекту также планируется 
озеленение, установка 
малых архитектурных форм, 
прогулочная зона через 
всю территорию объекта, – 
рассказал Дмитрий Жуков.

Благоустройство нового 
общественного пространства 
идет в соответствии  
с графиком. Окончание работ 
запланировано на следующий 
год.

Также в преддверии 
начала учебного года, в рамках 
всероссийской акции «Собери 
ребенка в школу», Дмитрий 
Жуков вручил наборы 
канцтоваров школьникам 
из многодетных семей Нижней 
Туры и Верхотурья. Депутат 
пожелал школьникам успехов 
и хороших оценок. 

Кроме того, совместно 
с министром транспорта 
и дорожного хозяйства 
Свердловской области 
Александром Толкачевым 
депутат проверил состояние 
дорожной инфраструктуры 
в Верхотурском, Сосьвинском 
и Гаринском городских округах. 
В частности, они осмотрели 
автомобильные дороги и улицы, 
проверили качество ремонтно-
восстановительных работ на мосту 
через реку Туру в селе Меркушино.

– Также провели 
мониторинг капитального 
ремонта участков 
автомобильных дорог. Важно 
убедиться, что работы ведутся 
качественно и в соответствии 
с планом. Продолжаем активно 
работать над улучшением 
транспортной инфраструктуры 
в нашем регионе, – отметил 
Дмитрий Жуков.

Празднование Дня России в городе Артёмовском

АН
Н

А 
Ж

АВ
О

РО
Н

К
О

ВА
АН

Н
А 

Ж
АВ

О
РО

Н
К

О
ВА


